

Les Assemblées Ecologiques et Sociales, qu'est-ce que c'est ?

C'est un espace ouvert à toutes et à tous pour se rencontrer et partager sur les luttes locales, pour s'informer sur les projets en cours sur le territoire.

C'est un espace pour débattre et apprendre à se connaître, pour partager expériences et vécus, et échanger des savoirs et des compétences d'organisation collective. Pour créer ensemble un possible parmi les autres.

C'est un espace pour se préparer à lutter ensemble, dans le respect de la diversité et de la complémentarité de nos modes d'action, pour trouver une voie vers davantage d'efficacité dans les luttes locales, qu'elles soient sociales ou écologiques.

C'est un lieu nomade. L'assemblée se pose dans l'espace public, ici ou là. Elle est toujours en mouvement.

C'est, en définitive, un outil d'éducation populaire et d'organisation qui se construit perpétuellement. Ainsi, les assemblées écologiques et sociales sont et seront à l'image des personnes qui les feront vivre.

## **PROCHAINE ASSEMBLÉE ECOLOGIQUE ET SOCIALE**

**SAMEDI 24 OCTOBRE**

**A partir de 11h30**

**à Villiers-le-Bâcle**

**Programme et détails pratiques [ici](#)**